

## Activité 30

### Les principales constellations et leur mythologie

#### *Pour les beaux yeux d'Andromède*

(Texte rédigé par les auteurs)

En Éthiopie, régnait il y a fort longtemps un roi nommé Céphée. Son épouse, la reine d'Éthiopie, était une femme très belle. Cassiopée, c'était son nom, avait conscience de son exceptionnelle beauté et déclara un jour qu'elle était plus belle encore que les Néréides, divinités marines connues pour leur élégance...

Celles-ci n'appréciaient guère la concurrence... Elles demandèrent à leur dieu, Poséidon, qui règne sur les mers et les océans du globe, de les venger de cet affront insupportable... Poséidon décida d'envoyer le monstre Cétus, une sorte de baleine géante, pour détruire le royaume de Céphée en guise de représailles.

Mais le roi Céphée fut prévenu de ce projet par un oracle. On lui conseilla, pour calmer la colère de Poséidon, d'offrir sa fille Andromède au dieu des mers en l'attachant à des rochers du rivage...

Pendant ce temps, le héros Persée, fils de Zeus et Danaë, s'en revenait de Grèce sur le cheval ailé Pégase. Il venait de vaincre la gorgone Méduse, une redoutable adversaire qui pétrifiait ses ennemis dès qu'ils croisaient son regard...

Persée réussit à l'approcher, en regardant son reflet dans son bouclier, et lui trancha la tête d'un coup d'épée. Du cou de la méduse surgit alors Pégase, le cheval ailé. Persée garda avec lui la tête de la Méduse, qui gardait ses pouvoirs et pouvait ainsi lui servir d'arme.

En passant au-dessus du royaume d'Éthiopie, Persée vit Andromède attachée aux rochers face à la mer en furie et au monstre Cetus...

Il tomba immédiatement amoureux de la princesse.

Plongeant des cieux, il libéra Andromède en paralysant le monstre grâce à la tête de la méduse : Cetus coula à pic et disparut dans les flots... Délivrant Andromède de ses liens, Persée partit avec elle et obtint sa main...